

ABSTRAK

MENGEMBANGKAN KREATIVITAS SENI RUPA ANAK MELALUI KEGIATAN MERANGKAI DENGAN BERBAGAI MEDIA DI PAUD BELAS KASIH TAPAN KABUPATEN PESISIR SELATAN

OLEH : ERLINDAWATI :

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya kreativitas seni rupa anak. Dimana anak dalam kegiatan pengembangan kreativitas, hal terlihat tidak kreatif, tidak mau mengeluarkan idenya dan anak tidak mampu menciptakan apapun tanpa bantuan gurunya. Penelitian ini bertujuan untuk melihat perkembangan kreativitas seni rupa anak dalam (1) membuat membuat berbagai bentuk dari kertas berwarna, (2) menciptakan rangkaian dari beberapa media, dan (3) memperbaharui rangkaian yang sudah ada sebelumnya menjadi rangkaian yang baru melalui kegiatan merangkai dengan berbagai media.

Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK), yang menitik beratkan pada metode pembelajaran dan menekankan pada metode merangkai sebagai upaya mengembangkan kreativitas seni rupa anak. Subjek dalam penelitian ini berjumlah 20 orang, terdiri dari 7 orang laki-laki dan 13 orang perempuan. Setting penelitian ini adalah pada bulan Maret sampai dengan April 2013. Penelitian ini dilakukan sebanyak dua siklus dan jumlah pertemuannya sebanyak 3 kali pertemuan tiap siklusnya. Pembuatan instrument penelitian ini dengan menggunakan lembar observasi. Sumber data adalah data diambil selama anak melakukan kegiatan merangkai. Analisa data dengan menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kreativitas seni rupa anak melalui kegiatan merangkai dengan berbagai media berkembang dengan sangat baik. yang meliputi perkembangan kreativitas seni rupa anak dalam membuat berbagai bentuk dari kertas berwarna, menciptakan rangkaian dari beberapa media, memperbaharui rangkaian yang sudah ada sebelumnya menjadi rangkaian yang baru. Hal ini terbukti lebih dari separoh anak kreativitas seni rupanya meningkat dengan sant baik. Hal ini disebabkan karena pada kegiatan merangkai dengan berbagai media ini anak diberi kebebasan dalam melakukan kegiatan dengan media yang mereka suka, sehingga anak menjadi kreatif. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa pengembangan kreativitas seni rupa anak dapat dilakukan dengan kegiatan merangkai dengan berbagai media.

Sedangkan saran yang dapat disampaikan adalah diharapkan guru dan orangtua dapat menggunakan kegiatan merangkai dengan berbagai media sebagai upaya mengembangkan kreativitas seni rupa anak.